

Cuba reitera apoyo a diálogos de paz por conflicto en Colombia



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 4 dic (RHC) Cuba ratificó su apoyo al proceso de negociaciones entre el Gobierno de Colombia y el Ejército de Liberación Nacional (ELN), tras iniciarse este lunes en México, el V Ciclo de la Mesa de Diálogos de Paz.

El canciller de la isla caribeña, Bruno Rodríguez manifestó en la red social X, la disposición de su país de seguir contribuyendo al avance de las conversaciones entre las partes de ese conflicto que dura más de 50 años.

Rodríguez saludó la instalación en Ciudad de México de la nueva ronda de pláticas en la que Cuba participa como garante del proceso junto a México, Brasil, Chile, Noruega y Venezuela.

Según un comunicado de la Secretaría mexicana de Relaciones Exteriores, a este ciclo de diálogos le precedieron, desde el pasado 30 de noviembre, conversaciones bilaterales entre el Gobierno colombiano y la guerrilla del ELN.

La Cancillería mexicana reiteró “su permanente compromiso con la solución pacífica de controversias y con la promoción de la paz y la seguridad en América Latina, así como su respaldo firme e inequívoco al proceso de paz”, entre ambos contendientes. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/341263-cuba-reitera-apoyo-a-dialogos-de-paz-por-conflicto-en-colombia>



Radio Habana Cuba